

L'ISCOM Paris s'appuie sur les BD de Sylvain Pongi

Comme quoi la BD peut aussi être un support pédagogique et présenter des métiers divers, les expliquer aux futurs étudiants. **L'ISCOM** Paris organise ce jeudi 2 février 2023 « la matinée de l'orientation » un lieu de rencontres où les étudiants réorientés ou les bacheliers pourront en apprendre davantage sur le flot de métiers qu'il est possible d'exercer en communication. Nouveauté assez insolite, l'école propose de les découvrir à travers des bandes dessinées, illustrées par Sylvain Pongi que Ligne Claire connaît bien et dont on apprécie les dessins d'humour. Un bon moyen de faciliter la compréhension de ce secteur et de vulgariser son vocabulaire qui aime trop un jargon parfois difficile à appréhender par les futurs étudiants en communication.

